



GRÜNE im Kreistag Mettmann - Düsseldorf Str. 26 - 40822 Mettmann

Vorsitzender des Kreistages
Herr Landrat Thomas Hendele
Kreishaus
Düsseldorfer Straße 26
40822 Mettmann

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
im Kreistag Mettmann

Kreishaus, Düsseldorfer Straße 26
D-40822 Mettmann
Tel 02104-99-2974
Fax 02104-99-5974
gruene.fraktion@kreis-mettmann.de
www.gruene-kreis-mettmann.de

Mettmann, 06.03.2020

**Antrag zur Sitzungen des Kreistages am 30.03.2020:
Kreis setzt sich bei Straßen.NRW für A3-Visualisierung und Simulation von Verkehrsströmen ein**

Sehr geehrter Herr Landrat Hendele,

Straßen.NRW hat für das Leverkusener Stadtgebiet eine digitale Visualisierung möglicher A3-Verlaufsalternativen erstellt und diese Ende Februar in einer öffentlichen Veranstaltung im Leverkusener Rathaus vorgestellt.

Die Visualisierung ist im Internet abrufbar unter <https://www.leverkusen.de/rathaus-service/buerger-mitwirkung/autobahn-ausbau/film-ausbau-der-autobahn-a3.php>.

Vor diesem Hintergrund bitten wir Sie um Aufnahme der beiden folgenden Anträge in die Tagesordnung der kommenden Sitzung des Kreistages am 30.03.2020:

1. Der Kreis Mettmann setzt sich bei Straßen.NRW dafür ein, dass die für das Leverkusener Stadtgebiet angefertigte digitale Visualisierung auch für den A3-Streckenverlauf von Langenfeld-Reusrath bis Breitscheider Kreuz inklusive der Raststätte Ohligser Heide und des Hildener Kreuzes erstellt wird. Damit sollen die Dimensionen der aktuellen Planungen sowie die bestehenden Ausbaualternativen deutlich werden.
Aufgenommen werden sollen folgende Szenarien:
 - derzeitiger Bestand
 - Seitenstreifennutzung mit telematischer Steuerung und verbessertem Lärmschutz
 - geplanter 8-streifiger Ausbau
2. Der Kreis Mettmann setzt sich bei Straßen.NRW ebenso dafür ein, dass unter Einbezug der umgebenden Autobahnen Simulationsberechnung der Verkehrsströme erstellt werden. Damit soll festgestellt werden, ob die vom Bundesverkehrswegeplan dargestellte Einordnung der A3-Strecke zwischen Hilden und Leverkusen als vorrangig zu beseitigender Verkehrsengpass noch haltbar ist.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dr. Bernhard Ibold

gez. Martina Köster-Flashar

Dr. Alexandra von der Heiden,
Fraktionsgeschäftsführerin